

29.06.2015 - 11:32 Uhr

Pour une plus grande proximité avec la clientèle, la CAP ouvre un nouveau site à Lucerne

Wallisellen (ots) -

La CAP Compagnie d'Assurance de Protection Juridique SA, une filiale d'Allianz Suisse, mise sur une poursuite de la croissance et une plus grande proximité avec la clientèle pour l'avenir. C'est pourquoi elle ouvrira un nouveau site à Lucerne dès le 1er juillet 2015.

Après Wallisellen, Berne, St-Gall, Lausanne, Genève et Lugano, Lucerne sera le septième site de la CAP en Suisse. La CAP deviendra ainsi la seule et unique assurance de protection juridique de Suisse à posséder sa propre agence à Lucerne. Situés à proximité de la gare, les bureaux seront facilement accessibles. Treize collaborateurs, dont dix avocats, y viendront en aide aux clients en cas de litiges.

«Ce nouveau site présente un certain nombre d'avantages, notamment une plus grande proximité avec la clientèle et la possibilité d'effectuer le suivi de cas juridiques sur place. Par ailleurs, Lucerne et la Suisse centrale offrent un grand potentiel de croissance», a déclaré Daniel Eugster, responsable de la CAP. «Je suis convaincu que l'ouverture de ce nouveau site va permettre à la CAP de poursuivre sa success story.» Avec un volume de primes d'environ 67 millions de francs et près de 130 collaborateurs, la CAP compte, aujourd'hui déjà, parmi les principaux assureurs de protection juridique de Suisse. En proposant une offre d'emplois élargie au niveau régional, la CAP augmente son attractivité en tant qu'employeur. En outre, Lucerne, ville universitaire, possède une faculté de droit, ce qui facilitera l'accès à une relève hautement qualifiée.

Contact:

Hans-Peter Nehmer
responsable Communication
Téléphone: 058 358 88 01
hanspeter.nehmer@allianz.ch

Bernd de Wall
porte-parole Senior
Téléphone: 058 358 84 14
bernd.dewall@allianz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100774869> abgerufen werden.